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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações da Administração Municipal sobre a possibilidade de colocar uma 

cobertura em ponto de ônibus localizado na Avenida João Batista de Almeida Barbosa, em frente a antiga 

empresa do Sal Navarro 

 

 

REQUERIMENTO Nº 296/2015 

 

 

Este vereador foi procurado por munícipes que utilizam o ponto de ônibus 

localizado na Avenida João Batista de Almeida Barbosa, em frente à antiga empresa do 

Sal Navarro, que relataram as dificuldades enfrentadas diariamente pela falta de 

cobertura, ficando expostos a chuva, sol, vento e frio. 

Por estes fatos faz-se necessária à construção de cobertura, para garantir a essas 

pessoas mais segurança e também comodidade, na espera de ônibus no local, pois a 

maioria dessas pessoas são estudantes, idosos e mulheres com crianças de colo. 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando através do setor competente, enviar a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

 

1 - Quando será colocada a cobertura no ponto de ônibus na Avenida João 

Batista de Almeida Barbosa, em frente à antiga empresa do Sal Navarro? 

 

2 - Queira a Administração Municipal esclarecer de quem é a 

responsabilidade quanto à colocação de cobertura no ponto de ônibus referido? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015. 

 

 

 

CLAUDINEI DAMALIO 

VEREADOR - PTB 


